



Kinder machen Ferien an der Ostsee

Unter der Leitung der Jugendreferentinnen Margitta Hahn und Anke Heyrock, die von einem achtköpfigen Mitarbeiterteam unterstützt werden, sind 46 Kinder der Kreuzkirchengemeinde vom Gemeindehaus in der Annabergstra-

ße aus in Richtung Wendtorf/Ostsee aufgebrochen. Die Acht- bis zwölfjährigen verbringen dort bis zum 4. August eine Freizeit auf dem Ferienhof Lamp. Sofern das Wetter mitspielt, besteht auch Gelegenheit, in der Ostsee zu baden.

In fröhlicher Runde werden die Kinder unter der Leitung der Mitarbeiterinnen gemeinsam die Bibel entdecken, singen, basteln, die Gemeinschaft pflegen und verschiedene Ausflüge unternehmen. ■ ih/Foto: Weiland